

Pierre-Olivier Brial – Chief Executive Officer

Diplômé en 1996 de l'EDHEC, il débute sa carrière chez Bossard consultants. Engagé en 2001 par la société française Manutan en qualité de Responsable e-business, il prend en charge par la suite différentes fonctions de Direction au sein du Groupe, dont le pilotage de zones géographiques européennes.

Il rejoint en 2011 l'équipe dirigeante du groupe. Depuis septembre 2023, il occupe le poste de Directeur Général. Il pilote le Groupe aux côtés de Xavier Guichard, Président de Manutan et petit-fils et fils des fondateurs de l'entreprise.

Il est également Vice-Président du METI (Mouvement des Entreprises de Taille Intermédiaire) et a fondé le Club ETI Ile-de-France. En parallèle, il fait partie du conseil d'orientation de la communauté « Les entreprises s'engagent ».